

ORGANISATION MONDIALE  
DU COMMERCE

WT/MIN(96)/ST/2

9 décembre 1996

(96-5172)

---

CONFERENCE MINISTERIELLE  
Singapour, 9-13 décembre 1996

Original: anglais

COMMUNAUTÉS EUROPEENNES

Commission des Communautés européennes

Déclaration de Sir Leon Brittan  
Vice-Président de la Commission européenne

Je voudrais tout d'abord vous remercier, Monsieur le Président, ainsi que vos collègues du gouvernement d

'élargir la composition de l'OMC.

Le simple fait d'être Membre de l'OMC ne garantit malheureusement pas à un pays qu'il peut tirer parti de l'évolution récente de l'économie mondiale. Le troisième facteur sur lequel je voudrais donc insister est la marginalisation continue de beaucoup de pays parmi les moins avancés.

L'Union européenne est prête à s'engager à ouvrir davantage son marché aux importations en provenance des pays les moins avancés et étudiera dans un esprit constructif avec tous ses partenaires les différentes options présentées dans le plan d'action. Nous voulons définir de façon coordonnée,

à l'OMC, des contributions concrètes à apporter par tous les pays intéressés et à mettre en oeuvre rapidement.

Je demanderais à tous les Membres de l'OMC de prendre cette semaine un engage

C'est aussi une question qui intéresse avant tout l'OMC parce qu'elle concerne l'élaboration d'un cadre adéquat de règles contraignantes. Ne nous faisons pas d'illusions: toutes les entreprises, quelle que soit leur taille, préfèrent investir sur de grands marchés et sur des marchés sûrs. Les grands pays n'ont aucune difficulté à attirer des capitaux. Mais de nombreux petits pays et pays intermédiaires ont besoin d'un solide cadre juridique pour attirer leur juste part de capitaux d'investissement. Les règles de l'OMC contribueront à jeter les bases nécessaires.

Enfin, les normes de travail et la protection de l'environnement restent des sujets importants. La protection de l'environnement est une question qui nous préoccupe tous. Jusqu'à maintenant, les résultats des travaux de l'OMC sont loin de répondre à nos attentes. La crédibilité de l'OMC est en jeu et il y a beaucoup à faire.

Les textes qui ont vu le jour jusqu'ici concernant le commerce et les normes de travail respectent les préoccupations de ceux qui craignent qu'un débat sur ce sujet ne serve de prétexte au protectionnisme. Nous souhaitons

re